

Comunicado de prensa

No. 006

México, D. F., a 15 de enero 2014.

MÉXICO Y EU BUSCAN AMPLIAR EL INTERCAMBIO ACADÉMICO

La Secretaría de Educación Pública, a través de la Subsecretaría de Educación Superior, sostuvo una reunión de trabajo con la Subsecretaria de Estado Adjunta para Asuntos Educativos y Culturales de Estados Unidos, Evan Ryan, quien llegó a México para participar en la primera sesión de trabajo del Foro Bilateral sobre Educación Superior, Innovación e Investigación impulsada por el Presidente de México, Enrique Peña Nieto y su homólogo estadounidense.

La iniciativa tiene como objetivo ampliar el intercambio escolar de jóvenes de México para poder estudiar en los Estados Unidos, y de estudiantes norteamericanos para que vengan a estudiar a nuestro país.

La reunión estuvo presidida por el doctor Fernando Serrano Migallón, Subsecretario de Educación Superior, en donde destacaron los esfuerzos de ambas naciones para impulsar los intercambios académicos de investigadores en ciencias exactas, el incremento en becas universitarias y el aprendizaje del idioma inglés.

Los funcionarios de los gobiernos de México y Estados Unidos intercambiaron opiniones sobre los elementos que requieren para impulsar el intercambio educativo, tecnológico y científico, en beneficio de las sociedades.

Se abundó en el establecimiento de iniciativas conjuntas que fortalezcan los proyectos educativos para beneficiar a miles de jóvenes de ambos países.

Por último, coincidieron en que la educación superior es la plataforma para detonar el gran potencial de desarrollo económico que tienen ambas naciones para el desarrollo de la región.

